

Fête de l'Assomption de la Vierge Marie - 15 août

Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles
qui lui furent dites de la part du Seigneur.



Marie était partie chez sa cousine Élisabeth qui attendait un bébé. Quand elle arrive à sa maison, tout heureuse, elle la salue. Aux paroles de Marie, Élisabeth sent son bébé sauter de joie dans son ventre. Elle fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie, Marie, entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. Heureuse es-tu, toi qui as cru à la parole de Dieu ! »

Marie chanta alors les merveilles de Dieu : « Mon âme exalte le Seigneur, exulte mon esprit en Dieu, mon Sauveur ! »

D'après l'Évangile selon saint Luc 1, 39-56

Ma promesse à Jésus

Avec la Vierge Marie, je vais prier le Seigneur
pour le remercier de la vie que j'ai reçue : « Je vous salue, Marie,... »